

### **AVIS PUBLIC**

AVIS est donné que la résolution CA18 080297 autorisant un projet particulier de construction, de modification ou d'occupation d'un immeuble (PPCMOI) sur le lot 2 409 431 situé au 200-250 boul. Marcel-Laurin, est conforme au Plan d'urbanisme de la Ville de Montréal, tel qu'en fait foi le certificat délivré le 24 mai 2018.

Avis est aussi donné que cette résolution est déposée au Bureau du citoyen, situé au 777 boulevard Marcel-Laurin, Saint-Laurent, à la disposition et pour l'information de toute personne intéressée.

Montréal, le 6 juin 2018

Isabelle Bastien, avocate  
Secrétaire du Conseil d'arrondissement

### **PUBLIC NOTICE**

PUBLIC NOTICE is given that resolution CA18 080297 authorizing a particular project concerning specific construction, modification or and occupancy for an immovable (PPCMOI) on lot 2 409 431 located at 200-250 boul. Marcel-Laurin, is in conformity with the Plan d'urbanisme de la Ville de Montréal, as certified by the certificate issued on May 24, 2018.

This resolution is filed at the Citizen's Office located at 777 Marcel-Laurin Boulevard, Saint-Laurent, at the disposal and for information of any interested person

Montréal, June 6, 2018

Isabelle Bastien, lawyer  
Secretary of the Borough Council